



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 24. Juni 2021

MEDIENMITTEILUNG

Verkehr auf der Tangente Zug/Baar rollt

Heute Nachmittag ist die Tangente Zug/Baar dem Verkehr übergeben worden. Zuvor gab Baudirektor Florian Weber in einem symbolischen Akt grünes Licht für die neue Umfahrungsstrasse.

Mit einem symbolischen Akt hat Baudirektor Florian Weber heute Nachmittag die Tangente Zug/Baar eröffnet. Bevor die ersten Fahrzeuge die neue Umfahrungsstrasse befahren konnten, wurden die Sieger der Seifenkisten-Schülerrennen vom vergangenen Wochenende, sowie die Konstrukteurinnen und Konstrukteure der originellsten Seifenkiste geehrt. Danach gab Baudirektor Florian Weber die Tangente Zug/Baar offiziell frei, indem er das, vor dem talwärtigen Portal des Geissbüeltunnel aufgebaute, rot leuchtende Signal auf Grün stellte.

«Nach dem Bau ist vor dem Bau»

«Es ist vollbracht und ich freue mich enorm, dass die neue Verbindung zwischen Zugs Berg- und Talgemeinden nach vier Jahren Bauzeit heute dem Verkehr übergeben werden kann», begann Regierungsrat Florian Weber sein kurzes Schlusswort. Die neue Umfahrungsstrasse bringe vielen Zugerinnen und Zugern enorme Erleichterungen. «So zum Beispiel weniger Lärm für viele Einwohnerinnen und Einwohner in Zug und Baar und ganz speziell in Baars Dorfteil Inwil.» Der schnellere und direktere Weg von den Berggemeinden zur Autobahn sei ein grosser Gewinn und rücke die Zuger Gemeinden insgesamt näher. Nach dem Bau sei vor dem Bau, fügte Weber an und ergänzte: «Nach dem zweiten Puzzlestein des Zuger Gesamtverkehrskonzepts, das heute in Betrieb geht, packt die Baudirektion die Umfahrung Cham-Hünenberg an, damit auch die Chamerinnen und Chamer bald von unnötigem Durchgangsverkehr und Lärm befreit werden.»

Kontakt

Charly Keiser, Kommunikationsbeauftragter
Tel. +41 41 728 53 07, charly.keiser@zg.ch



Baudirektor Florian Weber schaltet das Lichtsignal von Rot auf Grün und eröffnet damit symbolisch die Tangente Zug/Baar.



Baudirektor Florian Weber (rechts) und Tangente-Projektleiter Falk Stolper freuen sich über die gelungene Eröffnungszeremonie der Tangente Zug/Baar.